

# Paddy

## IST ZURÜCK

**Frontmann der Kelly Family ist mit neuer Platte auf Solopfad unterwegs**

Er schien vom Erdboden verschluckt. Sechs Jahre lebte Michael Patrick Kelly, der als Paddy mit der Kelly Family Erfolge feierte, in einem französischen Kloster abgeschieden von der Welt.

Dann wuchs der Wunsch, wieder Musik zu machen. Kelly brach aus der Stille aus, heiratete und begann erneut Lieder zu schreiben.

Von mehr als 40 Songs haben es 14 auf die neue Platte „iD“ geschafft, mit der Kelly in Deutschland, Österreich und der Schweiz unterwegs ist. Anfang des neuen Jahres ist er im Mannheimer Rosengarten zu Gast und wird das neue Album, aber auch alte Hits der Kelly Family, präsentieren. Nach zwei christlich inspirierten CDs ist er wieder etwas rockiger unterwegs.

Dass er langsam an die alten Erfolge anknüpfen kann, zeigen die Konzerte, die beispielsweise in Berlin, Frankfurt und Köln bereits ausverkauft sind.

Den Durchbruch schaffte die Kelly Family in den 90er-Jahren mit dem Lied „An Angel“, das Kelly im Alter von 15 Jahren komponierte. Das Album „Over the Hump“ verkaufte sich 2,5 Millionen mal. In dieser Zeit galt Michael Patrick als Frontmann und Songschreiber der Band, die aus seinem Vater und acht Geschwistern bestand. Michael Patrick und seine Brüder und Schwestern standen schon als Kinder zusammen auf der Bühne und arbeiteten sich mit ihrer Musik von der Straße auf die großen Stadionbühnen hoch.

Obwohl inzwischen auch seine Geschwister ein Comeback als Band starteten, blieb Michael Patrick weiterhin auf Solopfad. Zuletzt war er in der Vox-Fernsehshow „Sing meinen Song“ zu sehen, wo er mit Künstlern wie Mark Forster, Lena Meyer-Landrut und Gentleman die größten Hits der jeweils anderen Teilnehmer coverte.

Mit Gentleman hat er gemeinsam das Titellied des Albums „iD“ aufgenommen. Darin hat er sich wohl entgeltlich von der Familienband gelöst, denn er verbindet in dem Titelsong „iD“ Folk, Rock und Reggae. Das klingt definitiv nicht mehr nach dem selbstgemachten Folk-Pop aus den 90er-Jahren, als Paddy noch der gefeierte Teenie-Schwarm war.

TEXT: CAROLIN STROHBEHN

FOTO: ANDREAS NOWAK/SONY MUSIC

LAYOUT: DANIELA CATTARUZZA

### Michael Patrick Kelly

- Montag, 15. Januar 2018, 20 Uhr
- Rosengarten Mozartsaal, Am Rosengartenplatz 2, Mannheim
- ab 43 Euro (zzgl. Gebühren), Karten auch im Kundencenter Ihrer Tageszeitung, Info: 06131-484951 und 0611-3555299
- [www.michael-patrick-kelly.com](http://www.michael-patrick-kelly.com)

